



Le club Manga à Angoulême

publié le 01/09/2020

Jeudi 30 janvier, les élèves du club manga du collège ont eu la chance de passer la journée au Festival International de la Bande-dessinée d'Angoulême.

Nous avons visité une exposition consacrée au manga "Gunm, l'ange mécanique", de Yukito Kishiro. Après une pause déjeuner rapide, nous sommes allés de "Bulles" en "Bulles", découvrant les stands impressionnants des éditeurs de BD et de mangas.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.